

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

De acuerdo a la calificadora Standard & Poor's, el desempeño presupuestal de Guadalupe, Nuevo León, bajo la administración de Francisco Cienfuegos, se deterioró.

El nivel de pasivo circulante continúa siendo significativo y el endeudamiento directo así como los pasivos contingentes continuaron bajos.

El agresivo programa de gasto operativo de Guadalupe, el cual está enfocado en la mejora de los servicios municipales, generó un déficit operativo de 6% de sus ingresos. Además, Cienfuegos anunció en enero de 2017 una serie de recortes al gasto estimados en 100 millones de pesos. Sin embargo, mantendrá la tendencia de incrementar su deuda durante los próximos dos años para cubrir parcialmente sus déficits.